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「はっぴーえんどどっとねっと」

をぜひご覧下さい。「えんど久

子」で検索すれば見られます。

２
月
１
５
日
、
別
杵
速
見
広
域
圏
議
会
が
開
か

れ
、
え
ん
ど
久
子
議
員
は
、
処
理
が
追
い
つ
か
ず

に
藤
ヶ
谷
清
掃
セ
ン
タ
ー
の
屋
外
に
積
み
上
げ
ら

れ
た
野
積
み
ゴ
ミ
の
問
題
な
ど
を
質
問
し
ま
し
た
。

処
理
が
進
ま
ず
延
期
く
り
返
す

日本共産党のえんど久子市議 広域圏議会で質問

え
ん
ど
久
子
議
員
は

「
今
回
の
野
積
み
ゴ
ミ
の

処
理
を
大
分
市
に
お
願
い

し
た
の
か
。
本
当
に
２
月

末
ま
で
に
処
理
が
終
わ
る

の
か
」
と
質
問
。

そ
れ
に
対
し
「
２
月
末

ま
で
に
処
理
で
き
る
予
定
。

再
び
炉
が
故
障
し
た
と
き

に
処
理
を
依
頼
で
き
る
よ

う
、
大
分
市
と
協
議
し
て

い
る
」
と
答
弁
が
あ
り
ま

し
た
。

え
ん
ど
久
子
議
員
は
、

「
見
通
し
が
甘
か
っ
た
。

こ
の
問
題
が
発
生
し
て
３
ヶ

月
以
上
経
過
す
る
が
、
大

分
市
と
の
協
議
が
す
す
ん

で
い
な
い
。
早
急
に
大
分

市
と
の
協
議
を
す
す
め
協

定
を
結
ぶ
べ
き
」
と
求
め
、

「
早
急
に
協
議
し
た
い
」

と
答
弁
が
あ
り
ま
し
た
。

こ
の
野
積
み
ゴ
ミ
問
題

は
、
１
０
月
下
旬
よ
り
発

生
し
、
は
じ
め
は
１
２
月

末
ま
で
に
全
て
処
理
す
る

と
言
っ
て
い
た
案
件
で
す
。

そ
れ
が
、
１
月
末
ま
で
に

伸
び
、
さ
ら
に
２
月
末
ま

で
に
延
期
と
言
い
ま
す
。

煙
道
が
つ
ま
っ

て
し
ま
う
な
ど

の
ト
ラ
ブ
ル
が

起
き
、
清
掃
点

検
の
た
め
に
炉

を
数
日
停
止
し

た
こ
と
な
ど
が
、

予
定
ど
お
り
に

処
理
が
す
す
ま

な
い
原
因
で
す
。

最
高
時
は
１
１
月
１
３
日

の
時
点
で
１
７
１
５
ト
ン

の
ゴ
ミ
が
山
積
み
さ
れ
て

い
ま
し
た
。
現
在
の
残
量

は
５
４
５
ト
ン
と
え
ん
ど

議
員
の
質
問
に
答
弁
し
ま

し
た
。
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の影響は？
広域圏議会 えんど久子議員が質問

え
ん
ど
議
員
は
、
３
０
年

以
上
運
転
を
委
託
し
て
き
た

三
菱
重
工
業
の
子
会
社
九
州

重
環
か
ら
、
実
績
が
な
い
新

会
社
別
府
環
境
エ
ン
ジ
ニ
ア

リ
ン
グ
に
変
わ
っ
た
こ
と
を

問
題
に
し
て
き
ま
し
た
。
今

回
の
議
会
で
も
、
え
ん
ど
議

員
は
、
こ
の
問
題
と
野
積
み

と
の
関
連
を
指
摘
し
ま
し
た
。

「
老
朽
化
し
た
炉
を
熟
練

し
た
職
員
が
運
転
し
て
き
て

い
た
の
に
、
そ
の
ベ
テ
ラ
ン

の
職
員
を
１
０
人
解
雇
し
た

こ
と
が
、
故
障
や
ト
ラ
ブ
ル

が
相
次
ぐ
事
態
に
影
響
し
て

い
る
の
で
は
」
と
指
摘
し
ま

し
た
。

日
本
共
産
党
は
、
新
年
度

の
運
転
を
別
府
環
境
に
委
託

す
る
予
算
に
反
対
し
ま
し
た
。

ま
た
、
「
ゴ
ミ
や
消
毒
用

の
薬
剤
な
ど
の
地
下
水
や
温

泉
へ
の
影
響
は
な
い
の
か
」

と
の
質
問
に
「
２
ヶ
月
ご
と

に
水
質
検
査
を
し
て
い
る
が

問
題
は
な
い
」
と
答
弁
。

「
年
１
回
の
詳
細
な
水
質
検

査
を
毎
年
４
月
に
し
て
い
る
」

と
言
う
の
で
、
え
ん
ど
久
子

議
員
は
「
詳
し
い
検
査
を
４

月
と
い
わ
ず
早
め
て
、
野
積

み
ゴ
ミ
の
影
響
が
な
い
か
調

べ
る
べ
き
」
と
求
め
、
「
検

討
す
る
」
と
答
弁
が
あ
り
ま

し
た
。

委
託
業
者
変
更
と
の
関
連
は
？

地
下
水
や
温
泉
は
大
丈
夫

最低限の生活を下回る年金しかない

高齢者のため「高齢者手当」というも

のはできないものでしょうか。年を取

るにつれ仕事がなくなり、おまけに病

気にでもなれば、これから高齢者がふ

えるというのに…。元気な老後を送れ

ないとなると、「もう充分に生きてき

たし…」と高齢者の自殺者が増えてい

くのが心配です。

これからは、元気な子どもが増え、

高齢者も元気な日本を創りたいもので

す。ハッピーリターン！！

朝見 鬼島チエ子さん

1面のつづき

新
焼
却
場
の
土
台
部
分
の
工
事
が
進
む
（
手
前
）

２
０
１
１
．
１
２
．
１
６
．
撮
影

少ない年金どうにかして

ご意見を寄せていただいたので紹介します。




